



4 Pièces

105 m²

Réf. 0712

525 000 €

Arles

Maison à vendre (13200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement 10 minutes du centre historique d'Arles et de toutes les commodités, laissez-vous séduire par cette belle maison de plain-pied d'environ 105 m² habitables, nichée dans un environnement privilégié où règnent calme, nature et sérénité. Édifiée sur un superbe terrain plat de 4500m² et arboré d'oliviers et d'arbres fruitiers, cette propriété offre un cadre de vie idéal pour les amoureux des grands espaces. Vous découvrirez une vaste pièce de vie baignée de lumière, où le séjour avec cheminée à insert bois s'ouvre harmonieusement sur une cuisine contemporaine entièrement équipée, ...

Located just 10 minutes from Arles' historic center and all amenities, this charming single-story home—offering approximately 105 m² of living space—is nestled in a prime setting defined by peace, nature, and serenity. Set on a magnificent, flat, tree-filled plot of 4,500 m², the property offers an ideal lifestyle for lovers of open spaces. Inside, you will find a spacious, light-filled living area where the lounge—featuring a wood-burning insert fireplace—flows seamlessly into a fully equipped contemporary kitchen complete with an elegant central island. It is a welcoming space designed for ...

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

